



**INFORMAN.id**

# Kapolres Jeneponto Naik Sepeda Pimpin Patroli Sasar Perkampungan Sambil Sapa-Sapa Warga

Syamsir, HR - [JENEPONTO.INFORMAN.ID](https://JENEPONTO.INFORMAN.ID)

Feb 14, 2025 - 18:42



*Kapolres Jeneponto AKBP Widi Setiawan memimpin kegiatan patroli dengan bersepeda menyasar sejumlah perkampungan di Jeneponto sambil sapa-sapa warga.*

**JENEPONTO, SULSEL** - Pagi tadi, Jumat (14/2/2025) sekira pukul 07.30, Kapolres Jeneponto AKBP Widi Setiawan memimpin kegiatan patroli dengan

bersepeda menyusur sejumlah perkampungan sambil sapa-sapa warga.



Kegiatan yang diikuti oleh para Pejabat Utama (PJU), perwira, serta personel Bintara Polres Jeneponto mengenakan pakaian olahraga dan beberapa anggota lainnya mengenakan seragam lengkap sebagai bentuk kehadiran Polisi di tengah-tengah masyarakat.

Rombongan pertama menyusur Kelurahan Empoang, Kelurahan Balang Toa, Kelurahan Panaikang dan Kelurahan Pabiringa.

Kapolres AKBP Widi Setiawan mengatakan, kegiatan ini selain menjaga kebugaran tubuh, patroli bersepeda ini bertujuan untuk meningkatkan keamanan serta memberikan rasa aman bagi warga dan menyambangi warga secara langsung untuk mengetahui permasalahan yang ada.



"Alhamdulillah, kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat di sambut baik di berbagai titik," katanya.

Diharapkan, dengan adanya patroli seperti dapat memberikan efek preventif terhadap tindak kejahatan. Masyarakat merasa lebih aman dan pelaku kejahatan akan berpikir ulang sebelum bertindak.

Rute patroli ini star dari Mapolres Jeneponto, menuju Polsek Binamu, lalu berlanjut ke Dermaga Pelabuhan Pabiringa. Sepanjang perjalanan, Kapolres bersama rombongan beberapa kali singgah untuk berinteraksi langsung dengan masyarakat.

"Kita singgah dan berdiskusi ringan dengan masyarakat nelayan dan petani rumput laut untuk guna menyerap aspirasi warga dan keluhannya," ucap AKBP Widi.

Kegiatan ini disambut baik oleh warga, yang merasa lebih dekat dengan aparat kepolisian. Dengan patroli bersepeda, polisi tidak hanya menjaga keamanan tetapi juga membangun komunikasi yang lebih erat dengan masyarakat. (\*)